

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 20.11.2024

Öffentlicher Teil

TOP 2. Mitteilungen

Frau Dreyer erklärt, dass sie sich zunächst entschuldigen wolle. Man habe im letzten Jugendhilfeausschuss den Tag des „Offenen Kultopia“ für November angekündigt und sich dann nicht mehr dazu gemeldet. Das sei ihr Versehen gewesen. Es habe leider einen Wasserschaden im Kultopia gegeben, um den sich Frau Sarioglu gekümmert habe.

Der Tag des „Offenen Kultopia“ werde jetzt nachgeholt und sei für den 10.01.2025 von 15.00 bis 20.00 Uhr terminiert. Man freue sich sehr darauf, da die Einrichtung sehr schön geworden sei. In der letzten Woche sei die Bezirksvertretung Mitte dort gewesen und es seien viele Kinder im Kultopia gewesen. Das sei eine sehr gute Nachricht.

Herr Reinke dankt Frau Dreyer für die Ausführungen. Es sei wirklich erfreulich mitzuerleben, wie sich die Dinge im Kultopia entwickelt hätten. Er sei sehr gespannt auf den Tag der Offenen Tür am 10. Januar.

Er teilt weiterhin mit, dass ihn heute eine Einladung zur Demokratiekonferenz erreicht habe, die am 13. Dezember in der Volme-Galerie stattfinde. Er bittet Frau Hogrebe, die Einladung an die Mitglieder zu schicken.

Abschließend berichtet er vom Fachtag „Sexualisierte Gewalt gegen Kinder“, der am 9. Oktober hier im Rathaus stattgefunden habe. Die Veranstaltung sei ein großer Erfolg gewesen.

Er dankt den Veranstalterinnen für die gute Organisation des Fachtages. Besonders erfreulich sei gewesen, dass das Theaterstück „Mein Körper gehört mir“ dort in einem der Workshops aufgeführt worden sei.